

CONGRESO IBEROAMERICANO DE URGENCIAS PEDIÁTRICAS

Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio¹

¹Pediatra UMAE 48 IMSS León, Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato, capítulo León
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2024;2(4):36-37

Del 27 al 30 de noviembre se realizó en León, Gto. el 1er Congreso Iberoamericano de Urgencias Pediátricas, fungiendo como anfitrión el Capítulo León del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato, presidido por el Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio.

Durante el evento estuvo presente la Dra. Ana Beatriz Rosas

Sumano, presidente de la Confederación Nacional de Pediatría de México.

Hubo extraordinarios ponentes nacionales e internacionales que compartieron sus conocimientos a través de conferencias magistrales y talleres.



